

Ausgebufftes Krankheitssystem!?

Man weiß genau das Antikörper,
Schaden anrichten in jedem Körper!
Verhalten sich wie Stachel im Fleisch,
entzünden, bilden Eiter wie man weiß!

Weil nicht körpereigen, also fremd,
sich das Immunsystem dagegen stemmt.
So, dass der Körper auf 280 ist,
und irgendwann du fix und fertig bist.

Weil permanenter Stress und Gift,
nix für den Organismus ist.
Wird dieses Gift trotzdem toleriert,
und zur zweiten Klassenmedizin offeriert.

Für die 2. Klasse gibt's also was mehr giftig,
denn die Leut sind ja nicht so wichtig.
Die 1. Klasse muss ich nicht erwähnen,
da kennt man sich aus mit dem Verwöhnen.

Bringt auch nicht so schnell jemand um,
denn das was dort gemacht ist nicht dumm.
Wer also arm ist muß früher sterben,
wer reicht – so ist das mit dem Verderben.

Auch zeigt die Maskenaffäre in unserem Land,
was die Moral hat für einen Stand.
Der unsertifizierte, unbrauchbare Dreck,
soll Obdachlosen und Sozialempfänger zugesteckt.

Und was sagt an dieser Stelle eigentlich,
das ach von uns so hochgelobte Menschenrecht?
Ist das wohl nicht doch ganz recht,
des Einem Glück ist des Andren Pech?

Oder sagen wir's mit anderen Worten,
„Die Einen sind gleicher, die Anderen nicht!“
Kommt mir bekannt vor!
Farm der Tiere - Schulunterricht!!!

Da wird auf der einen Seite Moral gelehrt,
auf der anderen dies bewußt verkehrt!?
Sagt man nicht dazu schizophren?

"Ach, wir leben doch sooo wunderschön!"

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)